
都
市
消
费

D03

名
人
廊

2012
.8
.24

星
期
五

他是红遍华人世界，之后席卷亚洲的“小旋风”，他是台湾第一个授薪职业赛车手，并是一个
成功的企业家，被媒体誉为“娱乐圈最神的神话”。在歌唱、影视、赛车、企业、慈善等方面，均创造
了无数无人能破的成就和纪录。作为飞亚达航天表代言人的林志颖，上周末来到济南，用一颗表
里如一的年轻心，讲述不一样的“他”。

□王迁

：林志颖先生，我们都
知道你除了演戏唱歌外，还是个
冠军赛车手，对于车的热爱是否
也会让您对机械性能十分看重，
这次来代言航天表是否也是出于
对这款表的这个特质？

A：对于喜欢极限运动的
我，当然就是喜欢各式各样刺
激、冒险的精神。像是这款手表
就是神九的纪念款，像是一个男
生，当然就是从小喜欢当一个太
空人，有一天能够飞上太空去，
成为中国人的骄傲，所以这一次
能够代言这款手表真的是非常荣
幸。

：我们知道，您对名车
名表都十分喜欢，对于一款手
表，您最注重哪些方面的特点？

A：像我自己的话，第一个
重视它的材质，然后就是它的功
能性，像我大部分的手表都是有
一个计时的功能。像我手上戴的
这款手表就是以四十五分钟为一
个单位，再加上它有抗辐射的材
质，还有它的背面，我觉得很有
意义的是在于它的背面有一个太
空人做任务的纪念雕刻，我觉得
非常有意义。

：所以说您玩手表都是
或多或少受到赛车的影响？

A：对，因为我自己喜欢，
常常会到哪里玩会按一下计时功
能，因为我对时间非常的重视，

哪怕是差零点零一秒。

：你觉得男人身上什么
最能体现出他的品位？每个男人
都会私藏几块手表，说说您的收
藏和您与手表之间的故事吧。

A：男人最重要的是要有一
块符合自己个性的手表，我觉得
手表不见得要有多贵重，我觉得
要适合自己，能够展现自己的个
性和魅力，有一款适合自己的手
表，事实上很多人非常注重衣服
打扮，但是我特别注重手表。

关于手表的故事呢，最早的
记忆是我的父亲给我的。因为小
孩子的手表都是从电子表开始
的。父亲送给我第一只手表，拥
有了第一块表每天就是去看，去
了解。以前的电子表会有码表的
功能，可能会有卡通形象的。所
以我记忆最深刻的就是父亲送我
的第一块手表，因为是家人送
的。

：你在大众眼中是一个
年轻、有活力、事业、家庭都很
成功的明星。你平时都喜欢穿什
么样的衣服，喜欢什么样式的服
饰搭配？

A：其实我自己在平常穿着
打扮我都蛮简单的，一个T -
Shirt一条牛仔裤，我觉得不管你
穿着打扮怎么样，最重要的是有
自信。

：您平时是一个非常喜
欢运动的人。那么您对健身有什
么好的建议提供给大家呢？

A：我比较倾向于跑步，一
周要抽个两三天来跑步，这个跑
步不是快速跑，就算你慢慢地跑
也没关系，可是你要最起码持续
跑半个小时到四十五分钟，让身
体里面的热量、肌肉达到一个工
作温度，来维持。甚至把汗都排
出来。

：就是像开车前热一热
车的感觉？

A：可以这么说啊，然后，
我觉得像我自己除了跑步之外就
是游泳吧，还有就是水分的补充
也非常重要。像我的话，每天至
少摄取2000CC，差不多就是八杯
水的量。八杯水的时间譬如早上
起来喝一杯水，三餐饭前一小时
喝一杯水，上午、下午中间也可
以喝一杯水，晚上睡觉前两三个
小时喝一杯水，要注意一天当中
水的补充。

：你被很多人奉为一个
不老神话，请问您在美容护肤方
面有什么诀窍，推荐给大家？

A：其实也没有一个特别的
保养秘方吧，我觉得自己的心态
非常重要，每天需要保持一个很
快乐很愉悦的态度去迎接人生、
事物。不要一开始想到我今天有
很多访问，还没在开始之前就已
经开始头痛。其实你没办法的话
就只能去面对去经过。如果你用
约个会让你愉悦的心情去想“我
完成这么多的工作之后想去吃什
么啦？看什么电影啦？”反而我
觉得这样反而会觉得很开心。
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